

une splendide croix pectorale enrichie de diamants. La noblesse autrichienne a envoyé un demi-million.

Le prince de Hohenzollern et la princesse, infante d'Espagne, ont envoyé une lampe d'autel en or massif.

Le prince régent de Bavière a fait parvenir une reproduction de la colonne de Notre-Dame de Munich. Elle a cinq pieds de hauteur. Les Statues de la Vierge et des Anges qui l'entourent sont d'or massif, et la couronne de la Vierge et les petites lampes suspendues autour, sont ornées d'émeraudes, de rubis et de brillants, qui forment un total de plus de quatre cents pierres précieuses.

L'envoyé extraordinaire de l'Empereur d'Allemagne, le général Von Loë, catholique, a offert au Saint-Père les félicitations de son Souverain et un riche anneau orné d'une topaze entourée de brillants.

Le duc de Norfolk, au nom des catholiques anglais, a donné un million pour le denier de Saint Pierre.

Tous les cadeaux qui ont été envoyés au Saint-Père à l'occasion de son jubilé, sont exposés dans les salles du Vatican, ouvertes au public.

* * *

Dans notre diocèse, si la part prise aux fêtes jubilaires a été plus humble et plus modeste, les sentiments qui l'ont animée n'ont pas été moins sincères ni moins généreux. Nous l'avons dit, une quête dans le but de contribuer à l'Eglise de S. Joachim, joyau offert au Saint Père par les catholiques du monde entier, a été faite dans toutes les églises et chapelles, le 19 février dernier, jour du joyeux anniversaire. Le Chapitre de la Cathédrale a envoyé au Souverain-Pontife une adresse de félicitations, exprimant les sentiments de filiale affection, de vénéra-